



交通安全

シグナルメーカー

平成 24 年 9 月
第 24 - 5 号
戸出東部小学校
富山県警察本部交通企画課

交通安全の秋にしましょう!

楽しい夏休みも終わり、2学期が始まりますね。

日が暮れるのがどんどん早くなる9月からは、1年のうちでも交通事故が多く発生する季節です。

秋は「スポーツの秋」「食欲の秋」「読書の秋」など、いろいろなことに挑戦できる季節ですが、たくさん勉強して楽しく遊ぶためには、交通事故に遭わないことが大切です。

みのりある秋にするために、今年の秋はみんなで交通ルールを守って、「交通安全の秋」にしましょう!



飛び出しは...

子どもの交通事故で一番多いのが「飛び出し」です。

ボール遊びをしていてボールを追いかけたときや、道路の反対側から家族に声をかけられたとき、仲のいい友達と遊ぶ約束をしていて急いで家から出て行くときなど、車や自転車が来ていないか確認せずに飛び出すと、交通事故にあってしまいます。

道路では、

「止まる」「見る」「聞く」

の3つの約束を守って、安全に行動しましょう。



絶対にダメ!

秋の全国交通安全運動が始まります

9月21日(金)から30日(日)までの10日間、秋の全国交通安全運動が行われます。

【運動の基本】

子どもと高齢者の交通事故防止

【運動の重点】

- ① 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止
(特に、反射材用品等の着用の推進及び自転車前照灯の点灯の徹底)
- ② 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- ③ 飲酒運転の根絶

